

/OZ/LOKAL/HST vom 10.05.2010 00:00

## Schachverband von MV feierte 20. Jubiläum

(OZ) - **Schach.** Mit einer Festveranstaltung im Gustav-Adolf-Saal der Jakobi-Kirche wurde am Samstagabend der 20. Jahrestag des Landesschachverbandes Mecklenburg-Vorpommern begangen. Anwesend waren auch Vertreter der Spitzengremien des Deutschen Schachbundes (DSB), die am Wochenende in der Hansestadt tagten, sowie Vertreter anderer Landesverbände.

Als Präsident des Landesverbandes von MV begrüßte der Stralsunder Niklas Rickmann die Gäste. In ihren Grußworten gratulierten unter anderem DSB-Vizepräsident Hans-Jürgen Weyer (Herzogenrath/Nordrhein-Westfalen) und der Präsident der Stralsunder Bürgerschaft, Rolf-Peter Zimmer, zum Jubiläum.

Der Schweriner Bernd Segebarth ließ in seinem Festvortrag die Historie des Landesverbandes Revue passieren. Dabei betonte er, dass die Geschichte dieses Sports in MV durchaus weiter als 20 Jahre zurückreicht und der Nordosten auch in der DDR-Zeit wesentliche Impulse für die Entwicklung des Schachs gegeben hat.

Der Vorsitzende der Schachjugend von MV, Paul Onasch aus Torgelow, zeichnete zum Abschluss der Veranstaltung den Stralsunder Hans Schumann mit der Ehrennadel der Schachjugend in Silber aus. Er würdigte ihn für seine Verdienste um die Förderung des Nachwuchses in den vergangenen 50 Jahren. Er habe großen Anteil daran, dass ein Stralsunder Team in der Jugendbundesliga spielen konnte. JPW